

Samba olímpica



PRIMERA TICA QUE DIRIGE EN JUEGOS

Ingrid hace historia



Ingrid Morales (der.) espera con ansias su debut como técnica en Río. FOTO CON

particular es que siempre han sido dirigidos por hombres.

Ocho décadas después. Ingrid Morales llega para romper el molde y hoy sábado tendrá su bautizo en este brete que tanto la llena de pasión.

“Me siento muy orgullosa, siempre me ha gustado romper paradigmas, lo hice en el voleibol y ahora a nivel nacional al clasificar a la Selección a Río 2016 y más por ser la primera mujer costarricense que dirigirá a un equipo en Juegos Olímpicos, esperando ser la primera de muchas que vienen atrás, creo que las mujeres tenemos el don de ser muy perseverantes”, manifestó Morales.

Reto familiar. A Ingrid no le asusta nada y por ello tiene su vi-

da clara como madre y como breteadora en el deporte.

“Mi secreto para ser deportista y entrenadora todo este tiempo ha sido que yo no quise ser la mandona en la casa y por ello mi esposo y mi hijo han sido una gran ayuda”, explicó al detallar que ellos colaboran en lavar la ropa, saben cocinar y entre todos limpian la casa, lo que le hace más fácil llevar la carga a Ingrid.

“Mi esposo y mi hijo son de la era moderna y eso hace que yo

pueda estar aquí”, señaló.

“Una de mis mayores alegrías es estar en mis primeros Juegos y lo viviré mejor cuando esté en la Villa Olímpica.

“Estoy contenta y tranquila, tanto con mis jugadoras Karen y Natalia, quienes están muy motivadas y nuestro lema es dar lo mejor en todos los aspectos”, manifestó.

Las nuestras debutarán hoy contra la pareja de Australia, a las 9 a. m., hora tica.

◆ **LUIS QUIROS**
lquiros@lateja.co.cr

Un nuevo expediente abrirá Tiquicia en Río 2016 y le corresponderá a una mujer hacer historia en los Juegos Olímpicos.

Ingrid Morales Muñoz, entrenadora de voleibol de playa, será la primera en su género que tenga en sus manos la dirección técnica de una representación nacional.

De acuerdo a los datos del Comité Olímpico Nacional, este hecho se dará 80 años después del debut de Costa Rica en este tipo de justas, cuando en la edición de Berlín 1936, el esgrimista Bernardo de la Guardia dejará su huella para las nuevas generaciones.

Durante este tiempo hasta la edición de Río 2016 han pasado 153 atletas costarricenses, en que lo